UNIV: 4.300 estudiantes de 200 universidades, con Benedicto XVI

"Universitas: un saber sin fronteras". No rehuir ningún campo de estudio y estar abierto a todas las opiniones: éste es el espíritu con el que acuden este año los 4.300 universitarios convocados al Forum UNIV. Estos días en Roma serán también una ocasión para arropar al Papa.

Del Domingo de Ramos al Domingo de Resurrección, 4.300 estudiantes universitarios acuden a Roma para participar en el foro de debate UNIV y acompañar a Benedicto XVI durante las celebraciones de la Semana Santa.

La **página web del UNIV** ofrece más información sobre el Forum, así como una gran cantidad de material de interés cultural y sobre la ciudad de Roma, que acoge el encuentro.

El Forum UNIV celebra su 42º edición bajo el título "Universitas: un saber sin fronteras". Impulsado en sus inicios por San Josemaría Escrivá, propone a los estudiantes una jornada de debate académico y diversos actos culturales (conciertos, visitas a museos y encuentros con especialistas) en Roma.

Benedicto XVI, en los discursos en la Universidad de Ratisbona y de *La Sapienza* de Roma, ha invitado a superar el miedo para hablar de la verdad en el ámbito moral, científico, humanístico y social. La idea de verdad no está enfrentada con la libertad personal de cada uno, ni con el respeto de las creencias.

El UNIV 2009 quiere contribuir a que se revisen tales presupuestos, a través de un diálogo real entre personas y entre saberes en la *universitas*: entre fe y razón, entre ciencia y revelación, entre técnica y ética, entre creyentes y no creyentes.

El miércoles santo Benedicto XVI recibirá en audiencia a los participantes en el Forum UNIV.

El Papa, que siempre ha manifestado su cercanía al mundo académico, podrá dirigirse a los cuatro millares de estudiantes de más de 200 centros universitarios.

Giovanni Vassallo, estudiante de la Universidad de la Sapienza (Roma) y portavoz del Forum UNIV ha señalado que "reunirse con estudiantes de 200 universidades es una oportunidad única".

"¿Cómo enfoca sus estudios un australiano? ¿qué visión del mundo comparto con un africano? Es la ocasión para responder a estas preguntas. Roma es una ciudad que facilita abrirse a otras culturas".

Sobre el encuentro con el Santo Padre, Vassallo ha dicho que "él es un universitario. Imagino que cuando nos reciba a los 4.300 estudiantes habrá un entendimiento especial. Queremos mostrarle que le admiramos por su apertura sincera a la verdad y por su valentía al afrontar todos los problemas del hombre".

"Aprovechando el título del forum, diría que el interés del Papa por saber no tiene fronteras, es decir, prejuicios. Plantea los interrogantes incómodos, apunta posibles soluciones... en fin, el discurso de Benedicto XVI es un agradable reto para todo universitario".

En sus 42 ediciones, el UNIV ha convocado a Roma a más de 90.000 universitarios. En esta ocasión, acuden desde países como Camerún, Japón, Kazajstán, Trinidad y Tobago, Estonia, Finlandia o Australia.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-py/article/univ-4300estudiantes-de-200-universidades-conbenedicto-xvi/ (16/12/2025)